



# ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）  
第10号  
H29.12.1

## 卒業生から楽器の贈り物

前号で72年ぶりに中原小学校を訪れた方の紹介をしましたが、今回本校の卒業生の方から鍵盤ハーモニカの贈呈をいただきました。

その方は、毎朝登校の見守りをして下さっている福嶋さんと中原小学校で同級生だった北里さんという方です。現在東京で楽器屋さんをされていたそうですが、今回帰省され、鍵盤ハーモニカを5台プレゼントして下さいました。あいにく私は校長会議で留守をしていましたが、本当にありがとうございました。子どもたちにも大切にに使わせたいと思います。



## がんばった小体連サッカー大会



11月19日（日曜日）雨で1日順延となった阿蘇郡市小体連のサッカー大会が阿蘇市の山田小学校で行われました。とても冷たい北風の中、子どもたちは一生懸命プレーしてくれました。3,4年生チームは初めて試合に

出る子どももいましたが、よく頑張りました。5,6年生チームもよく頑張り、そのパートの中で1位となりました。閉会式では、たまたま私が賞状を授与することになり、受け取ったえいと君も少し照れていたよ



したが、私自身うれしい気持ちで授与することができました。

本当にみなさんよく頑張りました。

## 阿蘇地域植樹祭に参加しました

11月24日（金曜日）阿蘇地域植樹祭が、本年度南小国町で行われました。この植樹祭は毎年阿蘇管内の各市町村を回って、森林を大切に守り、次の世代に継承していくとともに、育樹意識の気運を高めていくために行われているものです。中原小学校緑の少年団の代表として



5,6年生が参加してきました。6年生による誓いの言葉も立派に言うことができました。

その後山村広場に場所を移動して、記念植樹をしました。ヤマモミジをみんなで植樹しましたが、きれいな紅葉が見られるといいなと思いました。

## 楽しかった親子レクリエーション

11月26日（日曜日）当初の予定ではスケート学習でしたが、スケートリンクの都合でボーリング大会になりました。

あいにくの雨でしたが、ボーリング場は熱気ムンムン。ほとんどのレーンを貸し切りで楽しい一時を過ごすことができました。ガーターが出ないレーンでは、両サイドにぶつかりながらもストライクになったり、ストライクと聞いても両サイドにピンが残ったり上がっていました。私たち職員も参加させていただきましたが、それぞれのご家族でも楽しいふれあいがあったのではないのでしょうか。



りと至るところで歓声も参加させていただきましたが、それぞれのご家族でも楽しいふれあいがあったのではないのでしょうか。